

Fecha: 29-05-2025
Medio: Diario Financiero
Supl.: Diario Financiero
Tipo: Noticia general
Título: ACLARACIÓN

Pág.: 24
Cm2: 34,3
VPE: \$ 304.120

Tiraje: 16.150
Lectoría: 48.450
Favorabilidad: No Definida

ACLARACIÓN

En la edición del 27 de mayo, en las páginas 20-21, Diario Financiero incluyó una crónica donde se señaló erróneamente que 1.000 funcionarios salieron del Gobierno por el caso licencias médicas. Lo correcto es que ese número comprende otras razones, incluidas posiblemente renuncias, cese de funciones o por destituciones.

Lo anterior, en el marco que el Ministerio de Hacienda informó que hasta las 21 horas del lunes 26 de mayo se habían iniciado en el Gobierno Central sumarios a 6.592 funcionarios.